



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 101 m² |
| Référence | 84616909 |
| Prix | 895 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite - idéalement situé dans une rue piétonne, à 100m² des plages et de la croisette, ce charmant appartement duplex de plus de 100m² en dernier étage et exposé plein sud. l'appartement est composé comme suit :- au rez de chaussé, un large séjour avec sa cuisine américaine, deux chambres, une salle de douche, une buanderie.- a l'étage : une chambre avec salle de douche, de nombreux dressing et toilettes. Récemment rénové avec soin, ce bien est idéal pour un investissement locatif ainsi que pour les vacances. Ne manquez pas cette occasion unique d'acquérir un bien d'exception à cannes ! ...

Sole agent - ideally located in a pedestrian street, 100m from the beaches and the croisette, this charming duplex apartment of over 100sqm on the top floor and facing south. The apartment is composed as follows:- on the ground floor, a large living room with its american kitchen, two bedrooms, a shower room, and a laundry room.- upstairs: a bedroom with a shower room, numerous closets, and toilets. Recently renovated with care, this property is ideal for rental investment as well as for holidays. Don't miss this unique opportunity to acquire an exceptional property in cannes! Information ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

